

## **BAB V**

### **KESIMPULAN**

Diplomasi bencana adalah salah satu bentuk negosiasi yang memanfaatkan bencana sebagai inisiator dalam melakukan dialog dan juga komunikasi dalam hubungan suatu negara yang kurang harmonis. Dalam diplomasi bencana sendiri memiliki beberapa tipologi seperti kedekatan hubungan, hubungan karena bantuan dan juga *tit for tat*. Dalam Impelementasinya India memberikan bantuan kepada Pakistan berupa makanan dan juga sarana prasarana darurat. Kemudian dalam pasca bantuan yang di lakukan oleh India kepada Pakistan memberikan dampak terhadap Kerjasama kedua negara yang dapat di bilang menurunkan adanya ketegangan kedua negara. Seperti dalam ratifikasi Kerjasama penanaman 1000 pohon, kemudian perjanjian *indus water treaty*, perjanjian *ran of kutch agreement*, hubungan dagang Masyarakat kedua negara, interaksi Kembali melalui media sosial serta mengenai pertukaran informasi nuklir dan pertahanan antara kedua negara. Hal ini dapat disimpulkan bahwa dampak dari adanya diplomasi bencana antara kedua negara berhasil menurunkan ketegangan dan juga meningkatkan harmonisasi kedua negara.

Meskipun demikian, Kegiatan dalam mengatasi kegiatan bencana tidak memicu adanya perubahan sikap antara kedua negara yang masih tetap untuk cenderung netral terhadap respon konflik masalah. Kegiatan dalam merespon bencana juga merupakan Tindakan untuk melakukan bantuan kemanusiaan dan Kerjasama jangka pendek, sesuai dengan adanya sifat bencana yang cepat dan singkat. Dalam jangka menengah sendiri, kedua negara masih melakukan respon terkait dengan kegiatan mitigasi bencana untuk merespon kepentingan nasional masing-masing. Kemudian dalam jangka Panjang sendiri kedua negara yang masih memegang teguh keegoisan terhadap aksi konflik yang dilakukan pada masa lalu menjadikan belum adanya Tindakan dalam melakukan perundingan damai. Upaya perbaikan yang dilakukan ini menjadi sebuah harapan dunia melihat permasalahan kedua negara ini. Oleh karena itu dalam masa depan mungkin saja kedua negara dapat memperbaiki hubungan dan melakukan Kerjasama, atau memicu konflik secara berkelanjutan.